

# UN SUCCÈS CONFIRMÉ POUR LILLE QUI VEUT ENCORE GRANDIR

Après une première édition de découverte, le Play In a globalement confirmé qu'il s'installait dans le circuit ATP des Challengers. Le succès populaire a été au rendez-vous, tout comme le niveau sportif, en hausse par rapport à l'an dernier.

Le plateau proposé par le Play In l'annonçait déjà et la semaine n'a pas été décevante. On a vu du bon tennis sur les courts du TC Lille : « On avait plus de joueurs cette année, et on a aussi eu la chance d'avoir deux matchs de haut niveau en trois sets, lors de la night session, jeudi. C'était parfait à ce niveau », confie le président du TC Lille

0069.

Antoine Sueur. Salué par la plupart des joueurs pour son organisation remarquable, le tournoi métropolitain a aussi visiblement profité de sa nouvelle notoriété : « Dès le lundi, on l'a senti, confirme Antoine Sueur. Le tournoi est connu, c'est à nous maintenant de faire en sorte que ça devienne un rendez-vous incontournable ». Pour la finale hier, ce fut en tout cas un vrai succès puisque plus de 1 000 personnes ont assisté au match remporté par Grégoire Barrère, deux fois plus presque que l'an dernier. Seule petite ombre au tableau cette semaine, les quelques



Antoine Sueur aux côtés du vainqueur, Ph. F. M.

plaintes des joueurs contre l'arbitrage. On a vu plusieurs rencontres marquées par des décisions contestables, sans toutefois que ces dernières décident du sort du match.

### Développer le partenariat privé

Dans les jours qui viennent, les organisateurs attendront évidemment avec impatience le rapport du superviseur de l'ATP, qui avait été plus que positif l'an dernier, pour la première édition. Et déjà, il va falloir se pencher sur la troisième, qui marquera par ailleurs le centenaire du TC Lille : « On veut continuer à grandir. Au niveau

sportif, je pense que ça va se poursuivre, mais on a vu cette année qu'on avait des demandes d'entreprises pour venir sur le tournoi, dans des conditions qu'on ne pouvait pas offrir. On va voir ce qu'on peut faire pour l'année prochaine car ça peut être un enjeu important », détaille Antoine Sueur.

Désireux de continuer à grandir, le Play In va en effet avoir besoin de nouveaux partenaires privés, pour se développer, comme il a pu le faire cette année avec Eura-lille : « Les choses sont en place, les joueurs se sentent bien ici, à nous de continuer de grandir », conclut Antoine Sueur. ♦ S. M.